



(https://life-adsorb.eu/sites/default/files/styles/img_1280x768__image_scale__crop__main/public/media/images/img_20250407_100502895_hdr.jpg?itok=qbjMhe1W)

©Ville de Paris

COMMUNICATION

Plongée scientifique à Bugeaud

Les étudiants d'AgroParisTech plongent au cœur du Bois de Boulogne pour une journée sur le site de Bugeaud

Publié le 7 avril 2025

Dans le cadre du module "Eau", les étudiants d'AgroParistech ont troqué les salles de cours pour une immersion terrain sur le site pilote de Bugeaud. Objectif : mettre en pratique leurs connaissances en hydrologie et écologie à travers une série de manipulations concrètes.

Au programme de cette journée bien remplie : des prélèvements d'eau sur les filtres installés sur le site, ainsi que dans le ru voisin. Ces analyses permettront de comparer la qualité de l'eau avant et après passage dans le filtre, et d'identifier les espèces aquatiques présentes dans le milieu naturel.

Mais ce n'est pas tout! Les étudiants mènent également des tests sur les habitats des espèces alentours, avec un focus sur le comptage des oligochètes, des petits vers indicateurs de la santé du lieu.

Toutes les données collectées seront exploitées tout au long du mois d'avril, avec une restitution finale prévue le 6 mai 2025. Une belle occasion pour les étudiants de se confronter aux réalités du terrain tout en contribuant à une meilleure compréhension des enjeux liés à l'environnement de manière générale.